

Écrit par Valérie Fourneyron  
Mardi, 28 Février 2017 19:42 -

---

Le jour de la généralisation du **sport-santé sur ordonnance** à l'ensemble du territoire français, ce mercredi 1<sup>er</sup> mars, **Valérie**

**Fourneyron**

, ancienne Ministre des sports, viendra à Strasbourg pour mesurer l'évolution du dispositif depuis son lancement. C'est elle qui a introduit l'amendement qui a permis l'inscription dans la dernière loi de santé.

Déjà salué par Mme Fourneyron, en 2013, le dispositif s'est depuis élargi aux personnes atteintes du cancer du sein ou du colon, aux personnes vivant avec le VIH et aux personnes âgées fragilisées. Les activités proposées se sont également largement diversifiées.

Au moment où les modalités de fonctionnement au niveau national restent à stabiliser et cherchent leur financement, l'exemple de la réussite Strasbourgeoise démontre à quel point le dispositif est pertinent et combien il est important de mettre en place les conditions de son succès.

Pour évoquer l'ensemble de ces sujets, **Valérie Fourneyron**, Ancienne Ministre, et **Roland Ries**, Maire

de Strasbourg, vous convient à un temps d'échange le :

**Mercredi 1**

**er**

**mars 2017 à 11h20,**

Bains Municipaux, Strasbourg.

En présence de **Alexandre Feltz**, Adjoint au Maire en charge de la santé, **Olivier Bitz**, Adjoint au maire en charge du dossier des Bains Municipaux, et

**Françoise Bey**

, Adjointe au maire en charge des pratiques douces.

Avant ce temps d'échange, la presse est également conviée à participer, à partir de 9h45, à

Écrit par Valérie Fourneyron

Mardi, 28 Février 2017 19:42 -

---

la visite des bains municipaux, futur lieu du sport-santé, ainsi qu'à une rencontre avec des bénéficiaires et à assister à leur séance d'aquagym.